

中国国家中医薬管理局一行が日漢協を来訪

2024年8月19日(月)、中国国家中医薬管理局の幹部および在日本中国大使館書記官等のご一行が日漢協に来訪、交流を図った。当局は、今回厚労省の招聘を受け、王思成副局長が代表団を率い、伝統医薬分野における日本との交流と協力関係を強化する目的で来日した。

今回の来訪者は、以下の9名の方々であった。

- ・王思成様 (国家中医薬管理局 副局長)
- ・楊龍会様 (中国中医科学院 党委副書記)
- ・曲慧勇様 (国家中医薬管理局 人事教育司副司長)
- ・董雲龍様 (国家中医薬管理局 中西医結合及び少数民族医薬司副司長)
- ・徐晶様 (国家中医薬管理局 国際合作司アジア・米・マルチ処処長)
- ・朱小博様 (在日本中国大使館 一等書記官)
- ・張著先様 (在日本中国大使館 三等書記官)
- ・刘晨光様 (上海惠立医療科技有限公司、通訳)
- ・譚曉棟様 (Doctor Care株式会社、通訳)

また、日漢協側からは、以下の12名が対応した。

- ・草柳徹哉 (副会長、クラシエ薬品(株) 代表取締役社長)
- ・鈴木一平 (副会長、小太郎漢方製薬(株) 代表取締役社長)
- ・栃本大輔 (副会長、(株)栃本天海堂 代表取締役社長)
- ・町田吉夫 (常務理事)
- ・栗村芳之 (事務局長)
- ・小柳裕和 (国際委員長)
- ・韓青松 (国際委員会、通訳)
- ・坂上誠 (保険薬価委員長)
- ・松塚泰之 (コード委員長)



【代表団より寄贈された記念の盾】



【会場(日漢協大会議室)の様子】

(日漢協側対応者 続き)

- ・松本 良三 (総務委員会 副委員長)
- ・安東 薫 (薬制委員会 副委員長)
- ・中浜 孝 (広報委員会 副委員長)

小柳 裕和委員長の進行のもと、まず草柳 徹哉副会長がご挨拶を行い、歓迎の意を表した。

次に、王 思成副局長よりご挨拶があり、「今後、日漢協との連携を緊密にしていきたい」と話されるなど、お互いの関係強化に意欲を示した。

続いて、楊 龍会党委副書記より中医薬の動向や中国における医療・臨床・産業の概要について説明があった。その後、町田 吉夫常務理事より、日漢協の概要について解説があった。

一連の説明が終了したのち、参加者間で活発な意見交換が交わされた。

最後は、王副局長と草柳副会長との間で記念品の交換が行われた後、参加者全員揃っての記念撮影がとり行われた。

今回の会は、前半は若干の緊張感があったものの、交流が進むにつれ、徐々に和やかな雰囲気へと変わっていった。お互いの交流を深める有意義で大変貴重な機会となった。



【草柳 徹哉 副会長】



【王思成 副局長】



【町田 吉夫 常務理事】



【楊 龍会 党委副書記】



【記念品交換の様子】



【参加者による集合写真】